

Fassadenwettbewerb: „Farbe statt fade!“ Paderborn soll bunter werden



„Farbe statt fade“. Gaben den Startschuss zum Fassadenwettbewerb: Heribert Zelder (Stadtmarketing), Heribert Setter, Geschäftsführer des Maler-Einkaufs, Dr. Ulrich Bitthin, Vorstands-Chef der Volksbank Paderborn, Dietmar Ahle, Obermeister der Maler- und Lackiererinnung sowie Josef Tack, Hauptgeschäftsführer der Kreishandwerkerschaft.

Paderborn. „Farbe statt fade“, so lautet das Motto des kreisweiten Fassadenwettbewerbs, den die Maler- und Lackiererinnung Paderborn gemeinsam mit der Volksbank Paderborn, der Kreishandwerkerschaft Paderborn und der Malereinkaufsgenossenschaft in diesem Jahr erstmalig

veranstaltet. Ziel des Wettbewerbes ist es, Anreize zur Renovierung von Häuserfassaden und damit zur Verschönerung des Stadtbildes zu schaffen.

Am Fassadenwettbewerb können

sich alle Hauseigentümer beteiligen, die ein Objekt im Kreis Paderborn durch einen Fachbetrieb der Maler- und Lackiererinnung Paderborn in diesem Jahr renovieren lassen. Gefragt sind Objekte aller Art: Privat- und Geschäftshäuser, Siedlungen sowie Industrie- und Verwaltungsgebäude.

Auch wenn die Fassade mit Wärmedämmmaterialien farblich renoviert wird, ist eine Teilnahme am Wettbewerb möglich, erläutern Carl-Christian Goll, Geschäftsführer der Maler- und Lackiererinnung, und Heribert Setter, Ge-

schäftsführer der MEG, die Teilnahmebedingungen.

Weitere Einzelheiten sowie das Anmeldeformular sind in einem Faltblatt enthalten, das bei allen Veranstaltern ausliegt.

Bewertet werden laut Obermeister Dietmar Ahle „die Betonung der Architektur, die Farbharmonie, die Einfügung in die Umgebung und die qualitative Ausführung der Arbeiten.“

Auf der Pressekonferenz begrüßten Dr. Ulrich Bitthin (Vorstandsvorsitzender der Volksbank) und Assessor Josef Tack (Hauptgeschäftsführer der Kreishandwerkerschaft) die Initiative als „wichtigen wirtschaftlichen Impuls in konjunkturell schwierigen Zeiten“ und

lobten zugleich die hervorragende partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen Volksbank und heimischem Handwerk.

Mitmachen lohnt sich, winken doch Preisgelder in Höhe von insgesamt 7.500 Euro für die ersten fünf Plätze, gestiftet von der Volksbank Paderborn und der Malereinkaufsgenossenschaft. Alle Teilnehmer können außerdem von den Sonderkonditionen profitieren, die von der Volksbank Paderborn speziell für die Finanzierungen von Fassadenrenovierungen zur Verfügung gestellt werden.

Ein ausdrücklicher Dank der Veranstalter galt der Stadt Paderborn für die im Vorfeld geleistete Unterstützung.